

OBJETIVO:

CASTILLA Y LEÓN

Castilla
y León
PSOE



BOLETÍN DE LA COMISIÓN EJECUTIVA AUTONÓMICA DEL PARTIDO SOCIALISTA DE CASTILLA Y LEÓN

WWW.PSOECLY.ORG | BOLETÍN Nº 39 | SEPTIEMBRE DE 2011

“En la Conferencia Política se debatirán propuestas para garantizar a los ciudadanos las políticas sociales y el Estado de Bienestar”





TIJERAS, BLINDAJES Y APARIENCIAS

Ha pasado todo un verano desde el discurso de investidura de Herrera como Presidente de la Junta de Castilla y León. Entonces, Herrera propuso, entre otros muchos pactos, un acuerdo para blindar los servicios públicos, es decir, para garantizar su sostenibilidad. El líder de la oposición en el Parlamento autonómico, Óscar López, advirtió que los socialistas no aceptaríamos ningún acuerdo que no contara con un diagnóstico, objetivos y presupuestos concretos, y con el control necesario.

Va a comenzar el otoño, y seguimos sin saber cómo va a garantizar el blindaje de los servicios públicos el nuevo gobierno autonómico del Partido Popular. Lo que sí sabemos es que la presión de los mercados financieros sobre la deuda, se ha extendido en agosto a más países europeos y está poniendo en el punto de mira la financiación del Estado del bienestar, de la educación, la sanidad y las políticas sociales. Y en este punto están quedando cada vez más claras las soluciones que proponen el Partido Popular y el Partido Socialista.

Las Comunidades Autónomas son las principales gestoras de las políticas del Estado del bienestar, que suponen las tres cuartas partes de su presupuesto. La gravedad de la crisis económica sigue provocando

la caída de los ingresos y la mayor necesidad de ajustar los gastos para controlar el déficit y contener el recurso a la deuda, que se ha encarecido aún más este verano. Las Comunidades gobernadas por la derecha han anunciado ajustes de gasto de hasta el 20% en sus presupuestos, pero se niegan a realizar ajustes de ingresos por la vía de los impuestos y, a la vez, aseguran que no van a recortar la educación, la sanidad, los servicios sociales o las ayudas de la Ley de Dependencia.

Los socialistas mantenemos la necesidad de asegurar la estabilidad presupuestaria para garantizar los servicios públicos, y de ahí la reforma constitucional acordada como compromiso de confianza con los mercados que financian nuestra economía. Pero mientras que el Partido Popular equipara estabilidad presupuestaria con déficit cero, lo que supone, de hecho, aplicar recortes muy duros, por mucho que pretendan engañar a los ciudadanos, los socialistas defendemos una política fiscal capaz de equilibrar los ingresos y los gastos en tiempos de vacas flacas como los actuales, o en tiempos de bonanza, como en los años anteriores a la crisis.

Por eso, Rubalcaba ha impulsado la recuperación del impuesto de patrimonio como un impuesto para los más ricos, y la creación de un

nuevo impuesto para los beneficios de la banca, con el fin de aumentar los ingresos públicos con una recaudación más justa. Y mientras, el Partido Popular está aplicando recortes en servicios esenciales como la sanidad o la educación en las Comunidades donde gobierna que, en su mayoría, rechazan la recuperación del impuesto de patrimonio. Lo que no dicen, es si van a renunciar a los 2.000 millones de euros que el Estado ha seguido transfiriendo anualmente a las Comunidades, como compensación, desde que se dejó de recaudar este impuesto en 2009.

En los últimos años, el Partido Popular ha boicoteado a escala nacional los pactos de Estado propuestos por el Gobierno de España sobre educación y sanidad y ha puesto todo tipo de dificultades a la aplicación de la Ley de Dependencia. Por lo tanto, la oferta de pacto de Herrera para blindar los servicios públicos en Castilla y León tiene una credibilidad limitada, porque sigue sin decir cuál va a ser el ajuste que va a aplicar a los presupuestos del próximo año, mientras sigue aplicando recortes encubiertos. El blindaje de Herrera sigue siendo escudarse en echar las culpas a Zapatero, a Rubalcaba y a Óscar López, mientras los consejeros de su gobierno afilan las tijeras para cortar los presupuestos del próximo año.

CONTACTO: BOLETIN@PSOECYL.ORG



Castilla
y León

PSOE



BOLETÍN DE LA COMISIÓN EJECUTIVA AUTONÓMICA DEL
PARTIDO SOCIALISTA DE CASTILLA Y LEÓN

T.FNO.: 983.457.335 E-MAIL: PSOE@PSOECYL.ORG

O VISITE NUESTRA WEB EN WWW.PSOECYL.ORG



DE QUINCE EN QUINCE

→ FINANCIACIÓN EDUCACIÓN

La viceportavoz del Grupo Parlamentario Socialista, Ana Redondo, ha pedido a Herrera que explique cómo va a financiar la educación. Tras denunciar que "en aquellas comunidades autónomas donde gobierna el PP se están produciendo recortes en Educación", Redondo afirma, en respuesta a las declaraciones realizadas esta mañana por el Presidente de la Junta en el inicio del curso académico, que "la ecuación de la Junta no cuadra."



→ EDUCACIÓN

El diputado vallisoletano socialista, Emilio Álvarez, insta al PP de Castilla y León a que no fije sus ajustes en esta área, ya que aún se desconocen los presupuestos para 2012. El también portavoz en la Comisión de Educación insiste en que la Junta debe sacar "de una vez por todas" la Educación Infantil de 0 a 3 años en la Consejería de Familia e incluirla en Educación.



→ CREACIÓN DE EMPRESAS

El viceportavoz del Grupo Parlamentario Socialista, Julio López, ha denunciado en el Pleno de las Cortes la falta de credibilidad de la Junta de Castilla y León en materia de creación de empresas. López reprochó al ejecutivo de Herrera mirar hacia otro lado ante los datos publicados por el INE, que muestran que Castilla y León es la segunda Comunidad donde más ha caído la creación de empresas en 2011.



→ EDUCACIÓN

La procuradora socialista Ana Agudiez remarca que "la educación hace que nuestros niños se conviertan en personas con plena capacidad para afrontar con garantías humanas y laborales un futuro con éxito".



→ INICIO DE CURSO POLÍTICO

El PSOE de Segovia inicia con ilusión, compromiso y ganas de trabajar el curso político que estará marcado por las elecciones generales.

→ 11.09.11

→ CAMPUS IKER CASILLAS

Fernando Rodero, procurador socialista en las Cortes de Castilla y León y Benigno González Casillas, alcalde de Navalacruz (Ávila) denuncian su desacuerdo con la actuación de la Junta respecto al campus Iker Casillas, el cuál fue paralizado por una inspección de Familia.

→ 06.09.11



ÍNDICE

EDITORIAL

→ pag. 2

PRIMER PLANO

DE QUINCE EN QUINCE
ÍNDICE

→ pag. 3

COMISIÓN EJECUTIVA AUTONÓMICA

COMITÉ AUTONÓMICO

→ pag. 4

GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

→ pag. 8

NUESTRAS PROVINCIAS

→ pag. 10

GOBIERNO

ECONOMÍA Y EMPLEO

→ pag. 11



“Los que creamos y creemos en el Estado del Bienestar, defendemos ya que está en juego”

Las próximas elecciones no son ya que está en juego

Óscar López destacó en el Comité Autonómico que “la prioridad es la creación de empleo” y que “los socialistas debatiremos en la Conferencia Política propuestas para garantizar a los ciudadanos sanidad y educación públicas, pensiones, y ayudas a los desempleados. En definitiva, políticas sociales y defensa del Estado del bienestar.”

El secretario general del Partido Socialista de Castilla y León, Óscar López recordó en su intervención ante el Comité Autonómico Extraordinario convocado para elegir a los 21 miembros que representarán al PSCyL en la Conferencia Política que “esta Conferencia será la primera en la historia en la que un partido va a elaborar su programa electoral de acuerdo con la voluntad de los militantes y de la ciudadanía, que podrá aportar sus propuestas”, y que las elecciones del próximo 20 de noviembre “no son 4 una elecciones más, ya



Óscar López, momentos antes de su intervención.

que está en juego un cambio de modelo”.

López aseguró que en la Conferencia Política, de la que es coordinador, el PSOE debatirá sobre el Estado del bienestar “para no dar ni un paso atrás”. Partiendo del hecho de que en la actualidad el Estado del bienestar está en manos de las Comunida-

des Autónomas “que gestionan la Sanidad, la Educación y los Servicios Sociales, de ahí su importancia”, el líder de los socialistas de Castilla y León insistió en que en un momento excepcional como el que vivimos ante el escenario de crisis económica internacional, “los socialistas defendemos el Estado del



Los miembros

bienestar y la mejor garantía para hacerlo es no depender en exceso de quien presta el dinero.”

“Los que creamos y creemos en el modelo del Estado del bienestar, defendemos que no quiebre, defendemos es que funcione en términos de razonabilidad”, aseguró López, que, en

BIO. **PURO CAMBIO.**
Para **Castilla**, para **León**.



...emos en el modelo del ...endemos que no quiebre”

...son unas elecciones más, ...un cambio de modelo



...del Comité Autonómico Extraordinario escuchan al líder socialista durante su discurso.

esta línea, expuso que no es lo mismo defender la estabilidad presupuestaria, que ya aplicaba el Gobierno Socialista en España” que defender el déficit cero como hace el PP, “porque con el déficit cero no hubiera habido superávit, que fue dedicado a pagar deuda pública y ha permitido que España tenga menos

deuda que otros países.”

“En un momento en el que la prioridad es la creación de empleo, los socialistas estamos debatiendo para garantizar a los ciudadanos sanidad y educación públicas, pensiones, y ayudas a los desempleados. En definitiva, políticas sociales y defensa del Estado del bien-

estar”, continuó López, quien tras destacar que España es “el único país del mundo que garantiza una cobertura del 80 por ciento con una cifra de parados de cinco millones, aunque esto “cuesta dinero”, defendió la reforma constitucional para fijar un techo al déficit público y criticó la hipocresía del PP, que donde gobierna no cumple con su corresponsabilidad fiscal, ya que “quita impuestos y luego pide dinero al Estado con el argumento de que la liquidación está mal” y que, cómo vemos en Castilla y León, donde la deuda ha aumentado un 41% el último año, se dedica a echar la culpa al gobierno central o la oposición. Tras lo que exigió al PP un debate en las Cortes de Castilla y León para aprobar la capacidad de gasto de la Comunidad Autónoma “como recogen el Estatuto de Autonomía, la Ley de Hacienda de Castilla y León, y a lo que se comprometió el Presidente Herrera”.

“Porque lo que está ocurriendo en Castilla y León es que hay muchos recortes por debajo de la mesa”, aseguró López, quien reiteró que el PSOE va a denunciar

los palpables recortes en líneas, ayudas y subvenciones de la Junta y acusó al PP de hacer “propuestas demagógicas” como crear 3,5 millones de empleos en España o prometer, como han hecho las consejeras de Cultura y Agricultura de Castilla y León, la creación de 25.000 puestos de trabajo esta legislatura. “Vamos a exigir plazos e inversión sobre estas promesas”, recalcó López, quien a la demagogia popular contrapuso el debate socialista en la Conferencia Política en la que se hablará de lo que preocupa a la gente como la creación de empleo, “sin trampas semánticas como la realizada por el secretario de comunicación del PP al hablar de crear 3, 5 millones de empleos.

“Vamos a hacer propuestas en empleo que pasan por dos colectivos prioritarios como son los jóvenes y las mujeres y vamos a exigir que cada propuesta vaya financiada” señaló López que recordó las propuestas de Rubalcaba de recuperar el impuesto de patrimonio modificado y el impuesto a la banca que irá destinado a la creación de empleo. SER: 11
5



El coordinador de la Conferencia Política destaca las múltiples opciones de participación para los ciudadanos

El Secretario General del PSOE de Castilla y León en su función de Coordinador de la Conferencia Política del PSOE, Óscar López, que se celebrará los días 1 y 2 de Octubre se dirigió a los responsables de los comités electorales de las CCAA y provinciales.

López insistió en que esta cita en la que se pondrán las bases para el programa electoral del candidato socialista Alfredo Pérez Rubalcaba, lo fundamental es la participación "máxima": hay múltiples cauces para participar por ejemplo en las redes sociales y en la web del candidato o los novedosos "Diálogos con Rubalcaba". Pero además López se ha re-



La próxima Conferencia Política se caracterizará por su apertura a la sociedad.

ferido a la participación de "toda la sociedad civil" en la Conferencia puesto que el 30 por ciento de los delegados a la Conferencia Política, con

derecho a voto, "no son militantes socialistas".

En cuanto a los objetivos de la Conferencia Óscar López ha reiterado la afirma-

ción del candidato Rubalcaba en que cada propuesta de su programa electoral estará acompañado de su financiación.

Las elecciones del 20-N conllevan la suspensión de la Conferencia Política Autonómica

El PSOE.CYL tenía previsto celebrar una Conferencia Política Autonómica después de la celebración de la Conferencia Política Federal, que tendrá lugar entre el 30 de septiembre y el 2 de octubre. La celebración de ésta, en los términos previstos, conlleva la celebración de foros sociales en cada una de las provincias, tanto sectoriales como territoriales, con

la elaboración de un documento de base para los debates, que habría de ser sometidos al correspondiente proceso de debate y enmiendas en todos los órganos del partido. Lógicamente, la cita electoral y la celebración de los procesos democráticos internos de la organización en la selección de los candidatos concluirán a finales del mes de noviembre.



BIO. **PURO CAMBIO.**
Para Castilla, para León.



El PSOE denuncia el “descaro” del PP ante el Impuesto de Patrimonio

José Fco. Martín recuerda que el Estado ya no recauda esta tasa, pero sigue transfiriendo 2.000 millones anuales a las comunidades

El secretario general del Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla y León, José Francisco Martín, ha denunciado el “descaro” del Partido Popular por las peticiones al Estado de que se suprima el Impuesto de Patrimonio. La situación es cuanto menos “curiosa” ante la posición “hipócrita” de las comunidades autónomas gobernadas por el PP, incluida Castilla y León, sostiene Martín.

En este sentido, el dirigente socialista recuerda que el Estado ha dejado



El Secretario General del GPS, José Francisco Martín.

de recaudar en 2009 el Impuesto de Patrimonio –unos 2.000 millones de euros al año–, cantidad que transfería

a las comunidades autónomas. Sin embargo, la Disposición Transitoria 6ª de la Ley 22/2009 obligaba al Estado a

seguir abonando esa cantidad a las mismas hasta el año 2011.

Por eso, Martín denuncia que el Gobierno de Herrera también se ha sumado a esa corriente “hipócrita” de reclamar la supresión del Impuesto de Patrimonio cuando se está beneficiando de ello. “El Estado es el que está asumiendo el déficit que genera esa tasa para que las comunidades autónomas sigan recibiendo ese dinero. Concretamente, Castilla y León recibió 83 millones de euros en 2009.

Duero-España tiene una “importante presencia” en la entidad fusionada

El secretario de Organización del PSOE de Castilla y León, Pedro Muñoz, valoró la decisión adoptada por el Consejo de Administración de Duero-España para suscribir la fusión de la entidad con Unicaja y en la que se logra una “importante presencia” de la caja castellano y leonesa.

El PSOE de Castilla y

León “ha querido ser respetuoso” con los órganos de Gobierno de Duero-España por lo que “no ha querido hacer valoraciones sobre la decisión hasta que la ratificara el Consejo de Administración”, sostiene Muñoz, quien muestra su “respaldo” a la decisión adoptada, al presidente, al director general y a los órganos de Gobierno de



El Secretario de Organización del PSCyL, Pedro Muñoz.

la entidad.

“Ha sido una buena opción y ha habido una buena negociación”, sostiene el dirigente socialista, quien

subraya que la entidad castellano y leonesa “entra con una presencia importante” en el banco resultante de la fusión.

BIO. **PURO CAMBIO.**
Para **Castilla**, para **León**.



“Herrera no enseña el presupuesto pero hay recortes ocultos”

El líder del Grupo Socialista presionó al presidente de la Junta para “que enseñe sus cartas” y diga en que escenario está elaborando su presupuesto para 2012.

El portavoz socialista enumeró lo que denominó como “pasado de Herrera”: Un 41 por ciento de incremento de la deuda de Castilla y León en el año 2010 con un déficit que ha alcanzado los 1.466 millones de euros.

“Son sus cifras”, le recordó Oscar López al Presidente, insistiendo en la colaboración de los socialistas de la Comunidad, “como hemos colaborado lealmente en la reordenación de las cajas”.

Para esta colaboración, Óscar López pidió a Herrera que sea sincero en sus intenciones presupuestarias, “porque hay líneas rojas que no vamos a traspasar: ni un solo recorte en el estado del bienestar, en educación y sa-



El Portavoz del GPS, Óscar López durante el primer Pleno de la Legislatura.

nidad”.

Eso sí, el portavoz socialista ha tapado las previsibles salidas de Herrera, recordando que gobiernan desde

hace 24 años en Castilla y León, así que ahora echaran la culpa al gobierno de España o al de Demetrio Madrid, último gobierno socialista

en la Comunidad “como han hecho en los gobiernos autonómicos que acaba de estrenar el PP, como en Castilla La Mancha y Extremadura”. ■

“La Junta gasta el doble en cámaras de TV para seguir al Presidente que en promocionar los centros de investigación”

Ningún centro de Castilla y León ha sido seleccionado en la convocatoria 2011 del galardón de excelencia científica Severo Ochoa. “Así no vamos a ninguna parte”, denuncia el socialista Fernando Pablos

La Junta ha gastado el doble de presupuesto

en cámaras de televisión que siguen al presidente del Ejecutivo autonómico que para apoyar a los centros de investigación de la Comunidad. Así lo denunció en el pleno de las Cortes el procurador socialista, responsable de Universidades, Fernando Pablos en una intervención

dirigida a conocer las razones por las que ningún centro de Castilla y León ha sido seleccionado en la convocatoria de 2011 del galardón de excelencia científica Severo Ochoa.

Pablos afirmó que si la Junta no pone más recursos para promocionar los

centros de investigación “no vamos a ninguna parte”, y demandó al consejero el incremento de recursos para la promoción de estos centros que, tristemente recibe la mitad de lo que la Junta gasta en cámaras de televisión que sigan al Presidente de la Junta. ■

BIO. **PURO CAMBIO.**
Para **Castilla**, para **León**.



El PSOE presenta una propuesta para favorecer la situación de los desempleados sin prestaciones

El portavoz de Economía y Empleo del Grupo Parlamentario Socialista, Julio López, presentó una propuesta que se debatirá en el próximo Pleno en las Cortes con el fin de mejorar la situación de los desempleados sin prestaciones de la Comunidad. La propuesta "es sensible con este colectivo social y oportuna debido a la situación económica por la que atraviesa la Comunidad" subrayó López.

Durante la comparecencia ante los medios para presentar esta iniciativa, López subrayó que Castilla y

León es la segunda comunidad autónoma "con mayor porcentaje de parados sin prestaciones por desempleo". De hecho, hace un año ese porcentaje alcanzaba el 37% y ahora, cuatro años más tarde, es el 43%.

Por eso, López matizó que esta propuesta "no pretende suplantar la labor del Consejo del Diálogo Social sino aportar ideas para su debate y aprobación en el Parlamento autonómico", señaló. De hecho, la "filosofía de esta iniciativa es generar nuevas líneas de incentivos con una mayor duración en



El GPS toma la iniciativa en medidas para combatir el desempleo.

el tiempo, de manera que a la empresa o administración contratante la compense no sólo la contratación del pa-

rado de larga duración, sino que también la sea rentable su formación, de cara a su mantenimiento en su seno". ■

BREVES

La Junta se debe responsabilizar de la peor evolución del paro en Castilla y León

"El secretario de Política Económica valoró los datos del paro de agosto recordando que este mes es tradicionalmente malo para la evolución del empleo. De esta forma Julio López considera que aunque el aumento en España ha sido de 51.185 parados (+1,25%) y es un mal dato, porque rompe la racha de cuatro meses de bajadas, pero es el dato menos malo de los últimos cinco años. ■

El PSOE pide a Sanidad y Familia que expliquen la creación de unidades en residencias de personas mayores

El portavoz socialista de Familia considera que el anuncio realizado por el consejero Antonio María Sáez Aguado genera muchos interrogante como "a quién van destinadas estas unidades, si a personas mayores que ya cuentan con una plaza o si van dirigidas a personas mayores que no tienen plaza en una residencia "lo que limitaría el acceso a las primeras". ■

La reunión consejeros de agricultura del PP es oportunista y electoralista

"No aporta nada, no es positiva ni beneficia a la negociación de la Política Agraria Comunitaria (PAC)". La portavoz de Agricultura y Ganadería del Grupo Parlamentario Socialista considera que la reunión a de los consejeros del PP "es endogámica y sin utilidad va en contra del consenso único objetivo es hacer frente al Gobierno de España". ■

El PSOE pide explicaciones al SACyL por la intención de reducir sustituciones de enfermeras en atención primaria, en Zamora

"Se trata de un recorte encubierto de la sanidad, una merma de la calidad del servicio y una sobrecarga de trabajo de los profesionales". La procuradora socialista por Zamora, Ana Sánchez ha presentado varias preguntas para conocer de forma "rápida" cual es la situación. "Es una estafa a los zamoranos, bajo este paraguas se esconden recortes". ■



El PSOE pide que la Diputación colabore urgentemente con los Ayuntamientos segovianos que no han presentado sus cuentas de 2010

El portavoz socialista en la Diputación, **José Luis Aceves Galindo**, reclama al Presidente de la Diputación, que actúe con urgencia, poniendo a disposición de los 105 Ayuntamientos de la provincia que no han presentado la liquidación de sus cuentas de 2010, los servicios técnicos de la institución.

Aceves, considera prioritario, que la Diputación preste a dichos ayuntamientos uno de los servicios competenciales que da sentido a las Diputaciones, para que no existan problemas a la hora de que el Ministerio de Economía y Hacienda les transfiera los ingresos comprometidos.



Puente destaca la participación ciudadana entre lo mejor de las fiestas

El presidente del Grupo Municipal Socialista, Oscar Puente, resume en un ranking, del 10 al 0, su valoración de lo sucedido en estos últimos diez días, desde que el viernes, 2 de septiembre, el pregón de Leo Harlem die- ra el pistoletazo de salida a esta cita anual.

Y precisamente, el

pregonero y la participación de los ciudadanos en la fiesta encabezan la lista que, a juicio de Puente, cierran el consumo de alcohol por menores de edad y la miopía del alcalde de Valladolid, que a mitad de semana aseguró que "apenas" se estaba practicando botellón en el centro.

El PP de Burgos deja sin subvención a más de 300 asociaciones

Más de 300 asociaciones culturales de la provincia y una docena de centros regionales se quedarán este año sin la subvención de Acción Cultural de la Diputación Provincial. Una circunstancia de la que ya advirtió el PSOE el año pasado, tras observar que el Pre-

supuesto General de 2011 no incluía esta partida de 180.000 euros.

La portavoz socialista en la Comisión provincial de Cultura, Purificación Rueda, estima esta cifra de entidades afectadas, en función de las 385 que en 2010 percibieron estas ayudas.

BREVES

El PSOE de Soria insta a la Diputación a cooperar económicamente con los ayuntamientos

La creación de un grupo multidisciplinar de técnicos de la Diputación que colaboraran en esta tarea contribui-

rará al cumplimiento de la Ley de Economía Sostenible por los 88 ayuntamientos sorianos que no lo hacen hasta la fecha. De no ser así se les bloquearán los fondos del Estado que llegan para cubrir aproximadamente una cuarta parte de su presupuesto anual.

El Museo Taurino y la Plaza de Toros se incorporen a la oferta cultural y turística de Salamanca

El PSOE de Salamanca propone la posibilidad de que el Consistorio incluya, entre

los itinerarios culturales de la ciudad, uno dedicado a las tradiciones, personajes, y referentes taurinos más significativos. Estos itinerarios deberán complementarse con otros por la provincia, en colaboración con la Diputación.

"El objetivo del PSOE de Ávila es estar cerca de los ciudadanos"

La responsable de SSSS del GMS, Manuela Prieto, quiere recordar a todos los abulenses que estará disponible en el Ayuntamiento de Ávila.

"Lo que queremos es que los ciudadanos tengan un espacio para poder trasladarnos sus necesidades, sus quejas y sus preocupaciones, que puedan hacernos llegar sus sugerencias y que puedan hacerlo cara a cara, sin intermediarios.



Rubalcaba recuerda a Rajoy que “durante 8 años su partido gobernó con el impuesto de patrimonio y no lo consideraban una persecución a los ahorradores”

Alfredo Pérez Rubalcaba respondió a las críticas de Rajoy a su propuesta de recuperar el impuesto de patrimonio, recordándole que “durante ocho años su partido gobernó con ese impuesto y no le debió parecer que perseguía a los ahorradores, pues no lo tocaron. Lo dejaron y recaudaron bastante dinero”.

El candidato socialista ha instado a Rajoy a que “eche la vista atrás y recuerde que él ha gobernado con ese impuesto que ahora dice que persigue el ahorro y a los ahorradores” durante dos legislaturas, “en las que no se plantearon ni siquiera modificarlo”.

En una conferencia-coloquio del Fórum Europa celebrada en un hotel de Madrid, Rubalcaba ha explicado que, con la medida que él propone, “no se trata de perseguir a nadie” sino



El candidato del PSOE a la Presidencia del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba.

“de decirle a la gente que tiene patrimonios grandes, que no son las clases medias, que echen una mano a algo

fundamental: la creación de empleo para los jóvenes”. “Yo creo que eso es justo, es un esfuerzo que se puede pedir

y lo voy a hacer y a defender”.

El Candidato socialista confirmó que le ha pedido al Gobierno que elimine la bonificación del 100% del actual impuesto de patrimonio, pero que lo haga “de forma que saque de ese impuesto a las clases medias y, por tanto, que grave sólo a los patrimonios más grandes”. Rajoy dijo ayer que ningún país en el mundo aplica este impuesto, por lo que Rubalcaba se ha visto en la obligación de recordarle que Francia sí lo ha implantado y recauda por él millones de euros.

El líder del PSOE explicó por qué quiere que se implante ahora y no esperar a las próximas elecciones: “para que ya se recaude en el año 2012 y, por tanto, quien gobierne pueda disponer de los más de 2.000 millones de euros que ese impuesto va a reportar a las arcas del Estado”.

El PSOE defiende la profesionalidad de los trabajadores de RTVE y recuerda al PP el caso de Urdaci

El portavoz del PSOE en la comisión de control de RTVE, Óscar López, le ha pedido al PP más respeto por el trabajo y la independencia de los profesionales de RTVE. Según Óscar López, “los dirigentes del PP no tienen ninguna autoridad ni moral ni política para hablar de RTVE”.

El socialista respondía así a las

acusaciones de manipulación y sectarismo vertidas hoy por portavoces del PP y recordó que fue un gobierno del PP el que nombró a Alfredo Urdaci, el único director de los servicios informativos de RTVE que ha sido condenado por manipulación, añadiendo que “en la época de Aznar y Rajoy”.



Castilla
y León

PSOE



CyL: Avda. Medina del Campo, 11. 47014
Valladolid. 983 457 335 Fax: 983 457 344
Ávila: C/ Travesía S. Bernardo, 3. 05001 Ávila.
920 226 500 Fax: 920 250 702
Burgos: C/ Vitoria, 105. 09006 Burgos. 947
244 449 Fax: 947 240 518
León: C/ 19 de Octubre, 4-6. 24008 León. 987

875 319 Fax: 987 248 880
Palencia: C/ Jacinto Benavente, 5. 34001
Palencia. 979 749 024 Fax: 979 740 208
Salamanca: Cuesta de San Blas, 1. 37002
Salamanca. 923 266 225 Fax: 923 260 571
Segovia: C/ Arquitecto Escobedo, 10. 40001
Segovia. 921 442 875 Fax: 921 462 240

Soria: Santa Luisa de Marillac, 3. 42003 Soria.
975 211 594 Fax: 975 228 929
Valladolid: C/ Santa Lucía, 19-1º. 47001
Valladolid. 983 306 699 Fax: 983 303 645
Zamora: Travesía Ángel Nieto, 1- Bajo. 49007
Zamora. 980 670 075 Fax: 980 670 074



LA CONTRA**PP**ORTADA

PATRIMONIO Y GRANDES PROPIEDADES

El Partido Popular se esfuerza en parecer lo que no es. Llevan toda la vida buscando el centro, y como no lo encuentran, se descentran y se salen de órbita. Como tienen mucha derechona en sus círculos, a veces les da por aparentar que son más de izquierda que nadie, para ver si en la mitad está el centro, pero una operación de imagen o el titular de un día no pueden equilibrar su hipertrofia por la diestra.

De raza le viene al can. Así que, al final, acaba saliendo su vivo retrato. Si Rubalcaba replantea el impuesto de Patrimonio para que paguen más los más ricos, al PP le sale su ADN, ese código genético que dice que a los ricos ni tocarlos, que sería muy malo para la economía... "¿La de todos?", preguntó uno. "No, hombre, la de los ricos", respondió por lo bajinis un listo que conocía a un cuñado de un primo segundo de un vecino de Rajoy.

El otro día se juntaron aquí los mandamases agrarios del PP, convocados por Herrera y con Arias Cañete de animador, ese exministro de Agricultura más recordado por su xenofobia. Dejaron claro que están por la reforma de la PAC, pero si algo sale mal, será por culpa de Zapatero, y no de la derecha europea, que es quien tiene la mayoría en la UE.

Eso sí: reformas, las justas. Los mandamases agrarios del PP quieren que se mantenga el reparto de las ayudas como hasta ahora. O sea: que se sigan llevando la mayor parte de la tarta los grandes propietarios, porque repartir mejor sería muy malo para la economía... "¿La de todos?", preguntó uno. La respuesta ya la sabéis, y si no, preguntadle al listo de antes o a Herrera, que organizó la reunión...



Para **Castilla**, Para **León**.